

Pressemitteilung

20.01.2022

Langes Warten auf Vollbeampelung in Flachsmeer

Wann kommt die Ampelanlage an der vielbefahrenen Kreuzung in Flachsmeer? Diese Frage stellen sich nicht nur viele Bürgerinnen und Bürger seit Langem, sondern auch die Mitglieder der CDU-Kreistagsfraktion.

Seit Jahren setzt sich die Fraktion für eine Vollbeampelung an der Kreuzung Papenburger Straße/Königstraße/Am Deich ein, um diesen Unfallschwerpunkt zu entschärfen. Die jüngste Sitzung des Kreisausschusses nutzte Ausschuss-Mitglied Hedwig Pruin, um die Kreisverwaltung nach dem aktuellen Stand zu fragen. Wie Pruin mitteilte, sei das erforderliche Gutachten derzeit im Verfahren und werde von der Verwaltung geprüft. „Damit sind wir einen Schritt weiter bei unserer Forderung nach einer Ampel. Jetzt hoffen wir auf eine zügige und vor allem positive Auswertung des Gutachtens“, so die CDU-Politikerin.

Bereits im September 2020 hatte der Ausschuss für Wirtschaft, Handwerk, Tourismus, Verkehr und Kultur beschlossen, den Landkreis Leer zu beauftragen, gemeinsam mit der Gemeinde Westoverledingen die Kreuzung gutachterlich zu bewerten und Lösungsvorschläge aufzuzeigen. Pandemiebedingt war es zu Verzögerungen gekommen.